

Stuttgart, 10.09.2018

Beschaffung von sechs Mannschaftstransportwagen (MTW) für die Berufsfeuerwehr

Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	26.09.2018

Dieser Beschluss wird in das Gemeinderatsauftragssystem aufgenommen.

Beschlussantrag

1. Der Beschaffung von sechs Mannschaftstransportwagen (MTW) für die Berufsfeuerwehr Stuttgart wird zugestimmt.
2. Der Vergabe des Auftrags für die Lieferung von Fahrgestell, Ausbau und Beladung nach europaweitem offenem Vergabeverfahren an die Firma Martin Schäfer GmbH, Oberderdingen-FleHINGEN, zum Gesamtpreis von **362.080,11 €** (einschließlich USt.) wird zugestimmt.
3. Die Auszahlungen in Höhe von 362.080,11 € (einschließlich USt.) werden bei Projekt 7.379100, sonstige Investitionen Amt 37 Fahrzeuge, Ausz.Gr. 78302, Erwerb von beweglichem Anlagevermögen, im Teilfinanzhaushalt 2019 – THH 370, Branddirektion, gedeckt. Die Lieferung erfolgt im dritten/vierten Quartal 2019.

Kurzfassung der Begründung

▪ Notwendigkeit der Beschaffungsmaßnahme

Dem Aus- und Fortbildungszentrum stehen zwei MTW für den Transport von Lehrgangsteilnehmern im Rahmen des Lehrgangsbetriebs zur Verfügung. Darüber hinaus werden die Fahrzeuge für Dienstreisen mit mehr als 4 Personen genutzt. Das zur Beschaffung vorgesehene Fahrzeug ersetzt ein altes (Baujahr 2002), im Unterhalt sehr kostenintensives Fahrzeug der Schadstoffklasse Euro 3.

Den fünf Feuerwachen der Berufsfeuerwehr steht jeweils ein Pkw zur besonderen Verwendung des täglichen Dienstbetriebs zur Verfügung (Ablösung von Einsatzkräften an Einsatzstellen, Besorgungsfahrten, Brandverhütungsschauen durch die Dienststellenleiter usw.). Um den Einsatzwert dahingehend zu steigern, dass die Fahrzeuge auch für Dienstreisen mit mehreren Personen genutzt werden können und dadurch die Nutzungsfrequenz der bisher hierfür genutzten Fahrzeuge der Freiwilligen Feuerwehr zu senken, sollen die vorhandenen Pkw durch MTW (Kleinbusse) ersetzt werden.

Mit der zeitgleichen Beschaffung von sechs Fahrzeugen ist eine kostengünstige Serienbeschaffung möglich. Zudem ergeben sich langfristig finanzielle Vorteile bei Betrieb und Unterhalt der Fahrzeuge.

▪ **Ergebnis des offenen europaweiten Vergabeverfahrens**

Der Lieferauftrag soll an die Firma Martin Schäfer GmbH, Oberderdingen-Flehhingen, vergeben werden. Insgesamt ging nur dieses eine Angebot ein. Das Angebot erfüllt die Anforderungen der Vertragsunterlagen voll umfänglich.

Finanzielle Auswirkungen

▪ **Finanzierung der Maßnahme**

Die Finanzierung der Gesamtmaßnahme zur Beschaffung von sechs Mannschaftstransportwagen von **362.080,11 €** (einschließlich Ust.) ist gesichert.

Die Auszahlungen in Höhe von 362.080,11 € werden bei Projekt 7.379100, Sonstige Investitionen Amt 37 Fahrzeuge, Ausz.Gr 78302, Erwerb von beweglichem Anlagevermögen, im Teilfinanzhaushalt 2019 – THH 370, Branddirektion gedeckt. Die Lieferung erfolgt im dritten/vierten Quartal 2019.

▪ **Förderung der Maßnahme durch das Land:**

Da es sich um Fahrzeuge der Berufsfeuerwehr handelt, sind nach der Zuwendungsrichtlinie des Landes, keine Zuwendungen möglich.

Mitzeichnung der beteiligten Stellen:

Referat WFB und Referat T haben die Vorlage mitgezeichnet.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

Erledigte Anfragen/Anträge:

Dr. Martin Schairer
Bürgermeister

Anlagen

keine

<Anlagen>